

Pacto por México, primer paso para romper inercia (El Financiero 13/12/12)

Pacto por México, primer paso para romper inercia (El Financiero 13/12/12)(Isabel Becerril) Jueves, 13 de diciembre de 2012 Política industrial, prueba de fuego. Pese a que el Pacto por México ya está firmado entre el gobierno y las principales fuerzas políticas, tiene que pasar varias pruebas de fuego: una eficaz instrumentación y la incorporación de temas que no pueden ni deben quedar fuera de la agenda nacional como es la política industrial, advierte el sector privado. Agrega que ese acuerdo nació en un momento crucial para el país y constituye el primer paso para romper la inercia que ha impedido a México avanzar por arriba de 4 por ciento en materia económica. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) asevera que es preciso reconocer que en México hace tiempo están detenidas la mayor parte de las reformas estructurales de gran calado, porque ha prevalecido un ambiente de confrontación latente entre los poderes Legislativo y Ejecutivo, y ningún partido cuenta con la mayoría necesaria para impulsar los cambios indispensables. Además, la planta productiva no ha crecido aceleradamente, porque se ha privilegiado la estabilidad macroeconómica antes que el avance de la economía, la inversión productiva y el empleo. También abunda que no se ha logrado abatir la inseguridad, porque no se cuenta con una estrategia que sume el esfuerzo de todas las fuerzas políticas y los gobiernos locales. En su análisis mensual Pulso Industrial, la Concamin expone que de tres elementos dependerá que el pacto continúe un rumbo distinto al de los acuerdos suscritos en los sexenios previos, en los que su aplicación quedó en el olvido: sumar, convencer y trabajar unidos. De su lado, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señala que la tarea en el Pacto por México es definir cómo llevar a buen término los compromisos acordados, y esto será posible si se escucha a todos los sectores, se cuida la productividad, la competitividad y la estabilidad financiera. Mediante un comunicado, apunta que el reto que se le presenta al país con el acuerdo no es menor, por lo que los empresarios ratifican su apoyo y "están decididos a ser parte los esfuerzos que se hagan a favor de México".